

夢をえがこう 自分をえがこう 嶮山あったか ハーモニー

嶮山小通信

ホームページアドレス <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kenzan/>

横浜市立嶮山小学校

TEL:902-7161,7162

FAX: 904-4254

令和 2年 8月 31日

校長 山口 昭代

変わるもの・変わらないもの

校長 山口 昭代

今年度、新型コロナウイルス感染防止対策のために、嶮山小学校の中でも、いくつものことが「変わって」きました。去年までの学校生活では思いもしなかったことが、まもなく秋を迎えようとしている現在も、「新たな変更点」として現実のものとなってきております。

「夏休み明けの学校再開は、8月17日から！」

- 今まで、夏休み期間として、家庭で過ごしていた17日以降約10日間の時間が、初めての学校生活となりました。まだまだ暑さの厳しい日々、子どもたちはよく頑張りました。とは言え、心身両面にわたって、不調や過ごしにくさを感じる場面があったお子さんもいたことでしょう。ご家庭でも表情や行動の様子を細やかに観察し、おおらかに子どもたちを受けとめてほしいと思います。

「今年の夏はプールにも入れないし、運動場での遊びも体育も中止ばかり。」

- まさに熱中症予防のために、学校では最大の注意を傾けて、配慮を進める必要を感じています。暑さ指数をWBGT計にて計測し、「学校生活を安全に過ごすために」という熱中症予防のための運動指針等に従って対策を取っています。8月17日～21日までの、立ち上がり1週間のWBGT計は、すべてが31℃以上の「危険」を示したこともあり、全日「運動は原則中止」の決定をいたしました。

「嶮山小学校が『歯みがきタイム』を当面中止するって！」

- 令和2年度、嶮山小学校は「全国健康づくり推進学校」に、教育委員会からの推薦を受け、横浜市代表として参加、応募をいたしました。この状況下においても、本校が大切にしてきた学校教育目標の実現を目指す健康教育の理念は、変わることなく継続されてきております。その中で、充実した活動として行われてきた「歯みがきタイム」については、残念ではありますが、感染拡大防止の観点から、当面、中止とする判断をいたしました。(令和2年8月21日「新型コロナウイルス感染防止状況における『歯みがきタイム』の見直しについて」既報)

「運動会は午前開催、参観は各家庭1名。来賓や地域の方々もお招きできずに開催するのは初めてのこと。」

- 運動会開催についても、市内、区内小学校の判断は、学校によってそれぞれです。近隣小中学校7校ブロックの中でも、学校事情によって異なります。嶮山小学校では、10月3日に開催を予定していますが、その内容は例年と比べたら、大幅に縮小されています。感染拡大防止と熱中症予防を徹底させて、短い時間の中でも最大限、子どもたちの体力と表現力と主体性が発揮される学校行事となるように当日だけでなく、練習の過程にもスポットを当てて工夫、支援して参ります。毎年、応援に来ていただき、子どもたちとの触れ合いを楽しみにして下さっていた皆様、大変、申し訳ありません。

このような中であっても、変わるものがないものは、子どもたちの素直で明るい笑顔と頑張る意欲、教職員の、子どもたちのよりよい成長を願い寄与しようとする、教育への使命感と情熱、そして保護者、地域のみなさま、関係の皆様、あたたかいご支援のお気持ちです。今は、不自由なことが数多くあるけれど、じっと我慢をしてこの禍をしのぎ、一人一人が自己実現できる未来に備えて、力を蓄えていきたいと思えます。

今月も、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。